
立法會補選將於下

月11日舉行，有超過

5,000 名會員的懲教

事務職員協會近日率

先向會員發信，呼籲

同事預留時間與家人朋友投票，「利用手上選票，選

出真正為香港，支持懲教工作的議員，共同建設和諧

穩定、經濟蓬勃的香港。」其他紀律部隊工會亦有意

在農曆新年後發信，鼓勵會員盡公民責任投票。

■香港文匯報記者 文森

懲教事務職員協會近日向會員發出
「行使公民權利於3月11日立法

會補選投票」的信件，指協會一如以
往鼓勵同事行使公民權利，希望同事
預留時間與家人朋友於3月11日立法
會補選投票。

發信指近年執行職務屢遇挑戰
信件指，近年懲教署在執行職務上

遇到多方面挑戰，同事亦有不同感
受。協會定會繼續守護懲教人員尊
嚴，與同事時刻緊守崗位、專業執行
職務、維持低罪案率，繼續使香港作
為世界最安全城市之一。

協會並呼籲超過5,000名會員好好
利用手上選票，選出真正為香港，支
持懲教工作的議員，共同建設和諧穩
定、經濟蓬勃的香港。
有份聯署發信的協會初級組主席簡

文傑昨日接受香港文匯報訪問時表
示，希望會員運用手中神聖一票，選
出愛香港及支持懲教工作的候選人，
特別是近期社會對人員執行職務有不
同評價，相信同事也有所感受，而是
次補選，是揀選愛護及尊重懲教人
員，並為人員發聲的立法會議員的機
會。
他補充，該會在選舉前一個月就發

信，是因應懲教人員要輪班工作，加
上部分人工作地點偏遠，要提醒預留
時間予會員安排補選當日行程。

消防警察：過完年發信鼓勵
在其他紀律部隊方面，消防主任

協會主席楊儉生在接受香港文匯報
訪問時表示，協會在此前的選舉中
也發過信呼籲會員盡公民責任投
票，而該會大部分執委都傾向在3月
11日補選前再發信，但暫時未有定
案，相信在農曆新年後有結果，又
笑指香港人偏向善忘，太早發信會
令投票熱情冷卻。

他還強調，作為紀律部隊人員，
希望執法順利，故希望各人員留
意議會中有關部門的資源分配及
人事編制，而投何人是會員個人
的選擇，工會只提醒及鼓勵人員
投票。
香港警務督察協會主席李占安接受

香港文匯報訪問時指，協會經常呼籲
及鼓勵會員投票，而在立法會換屆選
舉及區議會選舉都有發信，是次也有
此傾向，估計會在新年後有相應行
動。
他重申不會鼓勵及引導會員投票予

誰，發信只是希望會員盡公民責任。
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懲教工會籲票投建港賢能
鼓勵會員3月11日盡公民責任 選挺懲教人員候選人

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）曾在民建聯少數族裔委員
會與九龍西補選候選人鄭泳舜
共事、來自孟加拉的Dewan
Saiful Alam特意拍片，為鄭泳
舜送上支持。Dewan Saiful
Alam大讚鄭泳舜了解少數族裔
所面對的問題，值得他們信
賴。
Dewan Saiful Alam是香港孟
加拉協會前主席、特區政府促
進種族和諧委員會委員，來港
已經25年，已視香港為家，他
的孩子亦在香港出生。
Dewan Saiful Alam在短片中
說，作為少數族裔特別關注教
育方面，因為始終有語言上的
障礙，他自己亦常鼓勵其孩子
學習廣東話。他希望特區政府
亦可以提供相關的支持。
他續說，民建聯是唯一一個
致力協助少數族裔的政黨，甚
至設立少數族裔委員會，解決

少數族裔方方面面的問題。而
身為民建聯少數族裔委員會主
席的鄭泳舜，富有知識，為少
數族裔着想，「He is a kind
of guy we can rely on（他值得
我們信賴。）」

扎根深水埗了解所需
Dewan Saiful Alam指，由於

鄭泳舜是深水埗區的區議員，
而該區有不少少數族裔居住，
故他對少數族裔的問題十分了
解，並相信鄭泳舜是立法會議
員的合適人選，並呼籲市民在
3月11日投鄭泳舜一票。
鄭泳舜表示，不同種族的人

們亦選擇香港成為他們的
「家」，惟語言及文化的障礙
令他們在融入社會時遇到困
難。
他承諾，會盡力協助少數族
裔融入社會，並感謝Dewan
Saiful Alam的支持。

少數族裔讚鄭泳舜值得信賴
香港文匯

報訊（記者
甘瑜）連日
寒冷天氣都
無阻立法會
九龍西補選
候選人、民
建聯副秘書
長 鄭 泳 舜
（Vincent）
四出拉票，
更何況昨日
開始回暖？
Vincent昨日就去了油尖旺區的旺角、大
角咀擺街站、見街坊，繼續了解大家的
訴求，並承諾自己在街坊支持下，必定
會繼續努力，守護香港。
Vincent昨日一早就在facebook發文向

大家講早晨，「維持了兩個星期的寒冷
天氣警告終於取消了，阿舜今（昨）日
來到了油尖旺區，陪大家度過一個溫暖
的早上。」
他說，自己見到80多人在球場一起熱

鬧地學習太極，也在街站見到很多熱情
的街坊，「有你們支持，阿舜必定繼續
努力，守護香港的核心價值。」
除了在地區拉票，Vincent還有「特備

節目」，就是和香港民政事務局前局長
曾德成一起打籃球，相片中可見兩人似
乎是一隊，非常投入。
Vincent更賣關子表示，自己與曾德成

已相識了十多年，稍後會於fb向大家詳
述彼此過往一起做事的經歷。
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流感高峰令不
少小朋友提早放
假，立法會新界東
補選候選人鄧家彪
昨日就給了女兒特
別 的 「 假 期 習
作」，就是「陪阿
爸落區派單張拉
票」，他更打趣加
上「鄧氏家課」、
「 多 得 阿 爸 唔
少」、「流感高峰
多做運動身體好」
的 Hashtag （ 標
籤）。
不少網民都留

言讚鄧小朋友「好乖女」，「Eric Yung」更表示自己
也要全家總動員，「家人支持極為重要。我一家投你一
家，4號全票。」
同區其他候選人還有黃成智、方國珊、陳玉娥、趙佩

玉、范國威。 ■香港文匯報記者 甘瑜

家彪乖女幫老竇拉票
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■鄧家彪昨帶同女兒落區派單張拉
票。 鄧家彪fb圖片

■鄭泳舜受到街坊熱烈歡迎。 鄭泳舜fb圖片

潮嘢唔係個個都Carry
得起嘅，尤其是唔知頭
唔知路一味扮潮，就真

係鬧笑話喇！「自決派」立法會九龍西候
選人姚松炎近日就用最近好流行嘅「旅行
青蛙」來宣傳自己籌款，但就俾人揶揄佢
係咪暗示緊自己一夠錢就粒聲唔出，話走
就走去旅行，最多隔一排寄張明信片畀選
民當交代？
姚松炎喺fb呢張廣告照就「參考」咗大
熱嘅「旅行青蛙」嘅頁面，用三葉草標示
佢想「掠」幾多，而喺相中姚松炎自己一

條友喺間房，坐喺地墊對住本書，但佢對
眼似死魚眼兼唔知望邊，眼白多過黑，真
係嚇到個心離一離。細心再望一望，咦，
點解相中個電視櫃有個疑似煙灰盅嘅？睇
嚟阿姚旅蛙有啲「陋習」噃！
唔少人都覺得姚松炎借「蛙」宣傳自

己，可能係「內有暗示」。「NG Ka
Lun」就說：「夠錢就bye bye都無句去左
（咗）旅行。」「Lok Wong」直言：「即
係暗示姚松炎好似青蛙話走就走，唔理選
民？」「Ray Wong」也說：「隻蛙走咗去
唔知幾時返，係咪寓意姚生托水走人

呢？」

網民乘機嗌回水
「熱狗前首領」黃洋達就留言玩膠，話

要同姚松炎「分享個秘技」：「一邊按實
個home button一邊去刷葉，就可以無限刷
葉。enjoy the game，共勉之～～」咦，咁
係咪叫姚松炎應該食自己？報稱為鄭松泰
議員辦事處阿公岩社區主任嘅黃敬業（陳
到）就話：「the problem of this is... 我唔
知你去左（咗）邊。你鍾意就出去，鍾意
就返來，鍾意就有明信片……well，而你要

求我養你。」
當然都有唔少人睇唔過眼姚旅蛙「又」

籌錢，特別係佢DQ後，欠立法會嘅錢一直
拖住未還。「Ricky Chan」就質疑道：
「又想掠水？之前嗰幾百萬（薪津）還咗
畀立法會未？」「Alan Lam」就「追
債」：「被DQ那年的薪酬幾時還給政府，
那是香港人的錢。」
有人就突破盲腸，「讚」姚旅蛙好精。

「Joshua Lo」說：「叫市民捐錢，贏左
（咗）個位就自己坐，輸左（咗）就唔係
自 己 錢 ， 真 係 無 成 本 又 可 以 玩 野
（嘢）。」
同區候選人還包括鄭泳舜、蔡東洲。

■香港文匯報記者 羅旦

「蟲炎」扮旅蛙籌旗 想掠完水玩失蹤？
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香港文匯報訊（記者 羅旦）反對派
議員一直在立法會內瘋狂拉布，今屆立
法會就更變本加厲。新民黨立法會港島
區補選候選人陳家珮就和立法會財務委
員會主席陳健波（波哥）對談，並以自
己身為南區區議員的經驗為例，直指拉
布令很多有利民生的工程一直未能開
展，而房屋供應、醫療和教育等重要的
議題更受到拖延。陳健波呼籲選民投票
支持真心為香港的人進入議會，以免民
生的改善、社會的發展繼續受到拖延。

利民工程撥款一直拖
陳家珮昨日在fb上載自己與「反拉布

英雄」波哥對談的短片，兩人大談反對
派拉布對香港發展的禍害。片中，陳家

珮首先提到，相信波哥對拉布拖垮了很
多工程有很深的體會，而身為南區區議
員的她對此也感同身受：在南區，不時
有很多利民工程展開，例如興建一部升
降機方便市民，但就一直等不到立法會
財委會批出撥款，令等了很多年都未能
成事。
就連地區工程也受到拉布之害，全港

的大型工程就更不用說了。陳家珮直
言，拉布只會為香港的發展帶來長遠
的、不良的影響。波哥對此表示同意，
指每一項工程都受到拉布拖延，而排在
這些工程後的其他項目也就連帶地出現
延誤，有如連鎖效應：「每一樣都拖幾
個月，所帶來的壞影響就會慢慢浮現。
這些點點滴滴的延誤，（加起來）對香

港的損害是很嚴重的。」
本地的工程延誤，影響香港整體發展

及建造業員工的飯碗。波哥坦言，工程
師以至其他所有的年輕人，都不會選擇
一個不穩定的行業，特別是他們是否有
工開，竟要視乎個別立法會議員有否在
會議期間擾亂秩序，故他認為一定要修
改議事規則，令議會恢復暢順運作。
陳家珮直言，香港經濟一直很不錯，

過去幾年都是一路向上的，但還有很多
民生問題仍然未解決，例如樓價持續高
企，年輕人無法置業；醫生註冊條例修
訂不獲立法會通過，令醫生和護士人手
不足。她相信修改議事規則有利於解決
這些問題。
波哥回應，香港的確面對很多問題包

括樓價以至教育等，都應該由立法會主
導解決，但可惜議會內的反對派議員，
一方面指稱特區政府無法處理樓價問
題，但當政府想興建更多房屋或尋找土
地時又要阻撓，結果令樓價狂升，年輕
人也無法置業。

送真心為港者進議會
波哥坦言，真心為香港做事的人還不

夠多，故呼籲市民支持陳家珮進入議
會，讓她可以為香港服務。
陳家珮就承諾：「若我進入立法會，

定必做實事，以服務市民為先，並讓香
港邁步向前。」
同區候選人還包括區諾軒、伍廸希、

任亮憲。

家珮健波齊責拉布禍港
香港文匯報訊（記者 羅旦）反對派有破

壞無建設，相信不少市民都谷了一肚氣。政
界多名重量級人物近日就到中環，為新民黨
立法會港島區補選候選人陳家珮打氣及幫手
拉票。他們都讚揚陳家珮年輕有能力，在反
對派於議會內阻撓香港發展的今天，立法會
就更需要多一個為市民做實事的議員。

來自行會立會前高官
陳家珮前日到中環和市民見面，新民黨主

席葉劉淑儀，行政會議成員李國章、史美
倫，自由黨立法會議員張宇人、邵家輝，及
前財經事務及庫務局局長陳家強到場為她打
氣。「我一定不負所托，為香港及廣大市民
服務。」
陳家珮的fb上載了各人在街頭為她向市民

拉票的短片，其間穿插各人為她打氣的片
段。打頭炮的李國章表示，我非常支持陳家
珮，「因為我們要年輕人保護立法會，不要
再讓人進去搗亂香港！」史美倫就說：「我
們需要有實力、年輕，做實事的人進入立法

會，幫助特區政府做到更好的政策。」
張宇人就呼籲港島區選民在下月11日補選日踴躍出

來投票，「讓支持政府、支持『一國兩制』的陳家珮進
入立法會！」邵家輝也表示，非常支持陳家珮，「因為
她是一個勤奮，為香港市民盡心盡力的好議員，希望香
港市民和我一樣支持她！」
任問責官員期間受了反對派不少氣的陳家強，就直

言立法會不能成為阻礙前進的機器，「我需要像陳家珮
這樣的議員，進入立法會幫我們發聲，發放正能量，讓
香港繼續向前！」
短片的最後，是陳家珮的獨白：「我們香港未來的

政制發展、經濟發展、民生發展，立法會都扮演一個非
常重要的角色，希望大家3月11日出來投票，選一位做
實事的立法會議員！」

「
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■張宇人和
邵家輝助陳
家 珮 派 傳
單。
陳家珮fb
視頻截圖

■陳家珮與
陳 健 波 對
談。
陳家珮fb
視頻截圖

■李國章為陳
家珮打氣。

陳家珮fb
視頻截圖

■姚松炎扮
「 旅 行 青
蛙」，想網
民 捐 錢 參
選，點知被
質 疑 想 掠
水。

姚松炎
fb圖片


